

CATÉGORIE

Communication



2 0 2 1

CADR 67
et l'Eurométropole
de Strasbourg



Strasbourg.eu
eurométropole

CADR 67



Encourager l'usage du vélo sur les trajets domicile-travail et les trajets professionnels. Voici l'objectif du Challenge « Au boulot à vélo » qui est organisé depuis 2009 par la Eurométropole de Strasbourg en partenariat avec l'association CADR 67.

Pendant 1 mois, les habitants sont incités, par plusieurs défis/challenges, à mettre de côté leur voiture ou les transports en commun et à s'essayer au déplacement à vélo au quotidien.

Les résultats sont au rendez-vous. En moyenne, 500 nouveaux cyclistes participent à chaque édition et plus de 33 % des participants déclarent utiliser le vélo plus fréquemment pour leurs trajets domicile-travail depuis leur participation au Challenge.

L'édition 2021 enregistre un record de mobilisation avec 472 entreprises et 8800 personnes participantes. C'est cette implication croissante des entreprises et les retombées sur les déplacements pendulaires qui a séduit les membres du jury.

11^e édition des Talents du Vélo,
organisé par le Club des villes
et territoires cyclables

CONTACT

CADR 67 : contact@cadr67.fr
Eurométropole de Strasbourg :
auboulotavelo@strasbourg.eu